

**Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à  
l'occasion du vernissage de l'exposition de Vincent Stienne et Magali  
Garrez**

Chères amatrices et chers amateurs d'art,

Cher Vincente, Chère Magali,

Cher.ère.s ami.e.s,

C'est avec un plaisir non dissimulé que je vous retrouve ce soir au sein de ce lieu de convivialité et de culture qu'est notre Maison du Canal pour une nouvelle plongée au cœur de l'art.

En effet, durant les prochaines semaines et jusqu'au 6 décembre, toute personne qui passera la porte de cet établissement pénétrera dans un univers hors du commun, celui de Magali Garrez et de Vincent Stienne.

Magali est une créatrice née qui, déjà enfant, a gagné un concours de dessin dans l'émission de Philippe Geluck, Lolipop. Après des cours du soir de dessin en parallèle de ses études secondaires, c'est naturellement que Magali s'est inscrite à l'Académie des Beaux-Arts de Mouscron.

Artiste complète, elle s'adonne également à la peinture, à la sculpture ou encore au tissage dans son petit cocon créatif aménagé chez elle. Son travail reflète sa puissante communion avec la nature, mère de son inspiration, et il n'est donc pas étonnant qu'elle puise aussi ses influences dans la poésie de Prévert (pré – vert). Le tout donne des tableaux vivants, qui attirent le regard et apaisent l'esprit.

Vincent a également une formation aux Beaux-Arts de Mouscron et participe, comme Magali, à l'atelier des arts de Wattrelos.

Il complète parfaitement l'exposition avec une œuvre cette fois empreinte de son passé de dessinateur industriel. A l'origine totalement abstraites, ses peintures laissent place à plus de figuratif, s'alliant pour offrir au spectateur le plaisir de l'interprétation émotionnelle et de la réflexion intime. Ses lignes droites et ses couleurs discrètes laissent agréablement place à la sensibilité de chacun.

Il est dorénavant temps pour moi de laisser la place à Magali et Vincent, qui donnèrent tant d'effort dans la réalisation de cette soirée.

Qu'il me soit permis de les remercier pour l'exposition qu'ils nous proposent de découvrir et de les féliciter pour ce magnifique travail, qui donnent aux murs de la Maison du Canal une nouvelle et extraordinaire dimension.

Il ne me reste qu'à vous souhaiter à tous une soirée splendide, puissiez-vous vous laisser emporter et pourquoi pas, à votre tour, inspirer.